

JEREZ

Celebran en Jerez la primera mesa comarcal para definir la estrategia de desarrollo rural

Una veintena de representantes sectoriales iniciaron ayer el debate en Guadalcaçin Es la nueva fase del proyecto N_ERA

LA VOZ/JEREZ

La delegada del Medio Rural y presidenta del Grupo de Desarrollo Rural de la Campiña de Jerez, María del Carmen Martínez, abrió ayer la primera reunión de la Mesa Técnica Comarcal para debatir las aportaciones de la sociedad a la nueva estrategia rural para Andalucía, el proyecto N_ERA, que definirá el destino de los fondos europeos del periodo 2007-2013.

En el Centro de Formación de Guadalcaçin, Martínez mantuvo un encuentro con una veintena de representantes del ámbito rural (alcaldes pedáneos, organizaciones agrarias, asociaciones y colectivos, etc.), a los que animó a «seguir participando en el trabajo conjunto para definir las futuras líneas estratégicas para la comarca, de manera que se consiga mejorar el desarrollo económico, pero también social, de nuestro medio rural».

Esta primera reunión es la nueva fase del proyecto N_ERA, y sucede a las mesas sectoriales o temáticas que se celebraron en mayo. Es el siguiente paso en la metodología marcada en el desarrollo del proyecto y que tiene como objetivo la formulación, en base a la información recabada, de las ideas principales para elaborar las DAFO temáticas (análisis de Debilidades, Amenazas, Fortalezas y Oportunidades).

Sobre la propuesta de composición de estas mesas, se ha realizado siguiendo los criterios participativos también utilizados en las mesas temáticas anteriores y teniendo en cuenta que la elección de las personas sea en base a, que prime la visión comarcal sobre los localismos y las opiniones individuales, así como a conseguir una heterogénea representatividad de agentes de la comarca.

Las mesas comarcales se van a llevar a cabo en dos sesiones, la segunda de las cuales se celebrará en la segunda quincena de septiembre. En ella se trabajará sobre las estrategias (objetivos y líneas estratégicas) antes de redactar el documento final.

El debate de la estrategia va a buen ritmo en Jerez, aunque aún mejor va el del GDR de La Janda. Así, el pasado 26 de julio tuvo lugar la segunda reunión de este foro comarcal en esa comarca. Una treintena de actores locales estuvieron presentes en esta sesión de trabajo, en la que se finalizó el diagnóstico del territorio y se inició la definición de los objetivos, generales y temáticos, del Plan Estratégico del Litoral de la Janda.

Imprimir Enviar

Publicidad

No cambiar de Hipoteca puede ser perjudicial para la salud



ibanesto.com
tu banco | más